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CONSEJO LOCAL DRAFE USME 
 

ACTA No. __1____ de __2022_____ 
 
 

SESIÓN ORDINARIA –  
 

FECHA: 22 de Febrero de 2022 
 
HORA: 10:30 am 
 
LUGAR: https://meet.google.com/ram-trvt-bxh 
 
 
INTEGRANTES DE LA INSTANCIA:   
 

Nombre Cargo  Entidad Asiste Observaciones 

Sí No 

Doris Ramos ESAL DRAFE X   

Luisa Maria Mora Jovenes DRAFE x  Llegada tarde 

Hugo Florez Escuelas 
Deportivas- 
Presidente 

DRAFE X  Virtual 

Magda Rubiano JAC DRAFE X   

Jose Villada Adulto Mayor DRAFE x   

Freddy Forero Educativo DRAFE X   

Claudia Grillo Discapacidad   X Sin excusa 

Yenifer Moreno Delegada IDRD X  Virtual 

Ximena 
Marroquin 

Delegada SCRD X  Virtual 

William Angel Delegado Alcaldia X   
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SECRETARIA TÉCNICA: 
 

Nombre Cargo  Entidad 

Lorena Lugo Secretaría Técnica IDRD 

 
 
ASISTENTES INVITADOS: 
 

Nombre Cargo  Entidad 

Carlos Vera Referente de 
Deportes  

Alcaldía Local de Usme 

Sofia Martinez Referente local Gobierno Abierto 

 
 
ORDEN DEL DÍA:  

 

1. Verificación del quórum. 

2. Aprobación orden del día. 

3. Aprobación del acta sesión 21 febrero 2021 

4. Aprobación de fechas para sesiones ordinarias del Consejo DRAFE 

5. Socialización novedades comunicaciones IDRD 

6. Varios 
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DESARROLLO: 

 

1. Verificación del quórum. 

Siendo las 10:40 am se realiza la verificación del quorum. Se llama a lista uno a uno. Se tiene el 

quorum que se refleja en el cuadro inicial. Efectivamente se cuenta con el quorum reglamentaria 

ocho personas asistentes y dos consejeros faltantes. Se solicita la excusa por escrito y se da 

inicio a la sesión. Cabe destacar que se envió invitación a  JAL sin embargo, ningún 

representante asiste. El ingeniero William Angel presenta a la profesional Sofia Martinez de 

Gobierno Abierto quien estará presente en las sesiones en adelante. 

 

2. Aprobación orden del día. 

Se lee el orden del día. Se pone a consideración de todos los asistentes y uno a uno aprueba el 

orden del día. Se hace la salvedad de que el punto de la revisión del acta se elimina debido a 

que el acta aun está en revisión por parte del presidente. 

 

4. Aprobación de fechas para Sesiones ordinarias del Consejo DRAFE 2022 

Se da la palabra al Presidente Hugo Flórez quien indica que está atento a las sugerencias de 

los compañeros Consejeros. Por concertación, las fechas quedan de la siguiente manera:  
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Queda aprobado por los asistentes del Consejo y se define que serán presenciales las 

reuniones. 

 

4. Socialización novedades de comunicaciones de IDRD 

La Secretaria técnica toma la palabra e indica que la profesional Melissa Chevy creó el correo 

Gmail para DRAFE Usme. La clave y contraseña del correo por consenso se decide que la 

maneja el Presidente y el Facebook será compartidos los datos con todos los Consejeros. 

Queda aprobado. Se compartirá clave y correo al presidente.  

También se indica que el pendón del DRAFE ya se encuentra listo. Se entregará al Presidente 

para poder tenerlo en cada sesión. 

Se informa que la capacitación realizada por parte de Comunicaciones del IDRD con respecto al 

manejo de las redes sociales, se invita a los Consejeros a que participen de las capacitaciones. 

El presidente Hugo toma la palabra y dice que la funcionaria de comunicaciones dijo que 

compartiría la presentación sin embargo, no se ha recibido nada. La secretaria Técnica se 

compromete a enviar la presentación por correo. 

 

5. Varios 

El Presidente Hugo toma la palabra y pregunta a la Delegada del IDRD sobre el inicio de la 

Copa Usme. Desea saber que novedades hay al respecto. 

Yenifer Moreno toma la palabra y dice que en efecto hubo una reunión en la mañana sobre el 

convenio y que el Ingeniero William Angel estuvo presente. 

William Angel toma el uso de la palabra e indica que la Alcaldía local ha hecho seguimiento al 

convenio y que se agradece la intervención que tanto Lorena como Yenifer han estado al 

pendiente de la ejecución. Continúa diciendo que la iniciativa ya cuenta con un coordinador 

especifico desde el IDRD. Comenzará proceso de divulgación. Se tendrá reunión con los 

constructores locales para que haya articulación tanto para Copa Usme como Olimpiadas de 

persona mayor. Se espera que en el mes de marzo ya se inicien las inscripciones y se confirma 

todo el proceso para que a finales de marzo se inicie primera y segunda fecha de la Copa. El 
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ingeniero aclara que el apoyo desde la Alcaldía es el profesional Carlos Vera para la ejecución 

de las iniciativas. 

La Consejera Doris pregunta que cuando sale la pieza publicitaria para la Copa Usme.  

La Consejera Magda Rubiano hace la observación acerca del evento que se ha venido 

hablando para poder llevarlo a cabo en 2022. Propone el barrio Altos de Compostela para la 

intervención. Indica que son 700 niños que se pueden beneficiar. 

Al respecto, La Consejera Doris afirma que es buena la idea sin embargo, es muy difícil entrar 

al lugar por la seguridad. 

La Consejera Magda pregunta si por el hecho de ser invasión tiene algún tratamiento diferente 

ante las solicitudes. 

El ingeniero William indica que no se puede invertir recursos públicos en zonas irregulares. El 

DRAFE debe ser autónomo en sus ejecuciones al llevar actividades a lugares con problemática 

social.  

El consejero de adulto mayor solicita que se realicen actividades recreo deportivas para las 

personas mayores que viven en los lugares de invasión y de alta necesidad. 

La delegada de SCRD, Ximena Marroquin toma la palabra y presenta su punto de varios. 

Primero, para hacer invitación para la difusión del portafolio distrital de estímulos a la Cultura. 

Se tendrá una socialización presencial en la Biblioteca La Marichuela. Segundo, se empezó a 

rotar información cultural tanto individuales como de grupo. Tercero, solicita un espacio en la 

próxima sesión para poder contar sobre las actividades que se llevaran a cabo este año en 

términos de ruralidad con el programa “Es cultura rural”. 

El presidente Hugo pregunta si los estímulos es solo para cultura o para el sector deporte. 

Segundo, acotar sobre la propuesta de la compañera Milena ya que es importante saber que los 

recursos públicos desafortunadamente no pueden canalizarse para estos sectores. Los 

recursos que vayan para allá debe salir o recursos privados o del bolsillo. 

Carlos Vera toma el uso de la palabra e indica que con respecto al tema de as reuniones que se 

han realizado con IDRD se ha estado adelantando el cronograma de la Copa Usme. Ya se 

cuenta con los escenarios necesarios para llevar a cabo la iniciativa. Se estará enviando en 
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cuanto quede oficial. Igualmente, con las iniciativas de Olimpiadas de adulto mayor y A Usme 

en Bici.  

De parte de Presidencia no hay mas observaciones ni puntos para varios y brinda las gracias a 

todos los asistentes.  

La referente de Gobierno Abierto Sofia Martínez toma el uso de la palabra comentando que su 

participación hace parte de una estrategia para hacer pares y acompañamiento para poder 

hacer visibilización de los espacios que el área de participación viene acompañando. La idea es 

comenzar a contar la historia del DRAFE en la pagina de la Alcaldía. La idea es tener una 

reseña con los logros, la historia. Una reseña de sus lideres y hacer lo mismo con esta 

información. 

El Consejero Jose Villada indica que le tranquiliza que ya inicie las Olimpiadas de adulto mayor, 

y solicita que se realicen salidas, actividades y ejercicios que nazcan de los adultos mayores y 

para los mismos. Tener ayuda por parte de la Alcaldía, del IDRD y demás entidades para poder 

articular con el sector de Adulto mayor. 

Se agradece a Katerin de sintéticas y a Lorena Lugo quienes aportaron 50 regalos para los 

niños en el pesebre de Navidad ubicado en bodeganga. 

Finalmente, La consejera Magda Rubiano pregunta si se van a entregar las prendas del 
DRAFE. Se le responde que en el consejo distrital se darán los lineamientos. 
 
Ximena de SCRD indica que en cuanto a los estímulos se cuenta para el área artística y otras 
donde las prioridades es atender las necesidades de la población. En ningún momento se 
excluye la actividad deportiva. 
 
Se termina la sesión siendo las 11:40  am agradeciendo a todos por su participación. 
  
 
En constancia se firman, 

 
HUGO FLOREZ 
PRESIDENTE  

 
LORENA LUGO 

SECRETARIA TÉCNICA  
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